



## **COMUNICADO DE PRENSA**

**Los productores de café se enfrentan con unas ganancias peligrosamente bajas, avisan los especialistas en el 6º Foro Consultivo sobre Financiación del Sector Cafetero**

**LONDRES, 22 septiembre 2016:** Los 77 Gobiernos Miembros de la Organización Internacional del Café (OIC) celebraron el [6º Foro Consultivo sobre Financiación del Sector Cafetero](#) el miércoles, 21 de septiembre de 2016, en la sede de la OIC en Londres. La Federación Nacional de Cafeteros de Colombia copatrocinó el acontecimiento.

Presidido por el Sr. Juan Esteban Orduz, Presidente y Director General de la Colombian Coffee Federation, Inc., el 6º Foro congregó a especialistas del sector público y del privado para tratar de los retos con que se enfrenta el sector cafetero, centrándose en especial en la rentabilidad de la producción de café.

Entre los puntos clave que se plantearon en la sesión figuró el de estar de acuerdo en que los retos con que se enfrenta el sector cafetero varían de región a región y de país a país, y en que el sector deberá actuar ya para abordar los efectos del cambio climático y las condiciones sociales de los productores de café, que no mejoraron con la suficiente rapidez. Al abordar el tema de los precios internacionales y la volatilidad del mercado, los miembros del panel debatieron la necesidad de un mecanismo alternativo para la determinación de los precios del café y de aumentar la disponibilidad de instrumentos financieros innovadores para agricultores de todos los tamaños. Puede encontrar una lista completa de miembros de panel y moderadores [aquí](#) y pronto habrá videos de las presentaciones en el sitio en Internet de la OIC .

La OIC presentó un nuevo estudio titulado “Evaluación de la sostenibilidad económica de la producción de café” en el que se examinan datos actuales sobre costos de producción y rentabilidad a nivel de finca en cuatro países: Brasil, Colombia, Costa Rica y El Salvador. Los economistas de la OIC descubrieron que la volatilidad de los precios y el aumento en los costos de producción a nivel de finca causaron que los agricultores operasen con pérdida en determinados años entre 2006/07 y 2015/16.

Al presentar los resultados del nuevo estudio, el Sr. Robério Oliveira Silva, Director Ejecutivo de la OIC, dijo que se precisaban más datos e investigación para comprender mejor la viabilidad económica de las fincas y ayudar a conservar el medio de vida de millones de agricultores de todo el mundo. El estudio completo puede encontrarse [aquí](#) y pueden encontrarse diapositivas [aquí](#).

***Acerca del Foro Consultivo sobre Financiación del Sector Cafetero***

*El [Acuerdo Internacional del Café de 2007](#) dispone que se convocará un Foro Consultivo sobre Financiación del Sector Cafetero “para facilitar consultas acerca de temas relacionados con la financiación y la gestión del riesgo del sector cafetero, dando particular importancia a las necesidades de los productores en pequeña y mediana escala”..*

***Acerca de la Organización Internacional del Café***

*Fundada en 1963, la Organización Internacional del Café (OIC) es la principal organización intergubernamental que se ocupa de asuntos cafeteros, y en su seno se reúnen gobiernos exportadores e importadores para resolver los retos con que se enfrenta el sector mundial del café mediante cooperación internacional. Entre los gobiernos Miembros, 42 son países productores de café y 35 son países consumidores de café. Más información en [www.ico.org](http://www.ico.org).*

Para más información sírvase ponerse en contacto con:

Vicente Partida III, Oficial de Comunicaciones

Correo electrónico: [partida@ico.org](mailto:partida@ico.org)

+44 (0)20 7612 0625